

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

24. Juli 2012

Chinesische Delegation zu Besuch im neuen Strassenverkehrszentrum in St-Maurice

(IVS).- Vertreter einer chinesischen Delegation aus der Provinz Zhejiang haben am Dienstag dem neuen Strassenverkehrszentrum der Dienststelle für Strassenverkehr und Schifffahrt des Kantons Wallis in St. Maurice einen Besuch abgestattet. Die Delegation informierte sich über die Zulassungsbedingungen im Strassenverkehr von Personen und Fahrzeugen in unserem Kanton sowie die Sicherheitskontrollen. Bereits im Frühjahr wurde eine offizielle Delegation aus Abu Dhabi im hochmodernen Zentrum empfangen.

Die Delegation mit sechs Vertretern des Strassenverkehrsamtes der Provinz Zhejiang (56 Millionen Einwohner) wurde in St-Maurice von Staatsratspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten empfangen.

Anlässlich ihres Aufenthalts in Europa hatte die chinesische Delegation gewünscht, sich mit den Verantwortlichen verschiedener europäischer Strassenverkehrsämter zu treffen, um sich über bestehende Massnahmen im Bereich der Verkehrssicherheit auszutauschen. Nach einer Internet-Recherche hatte die Delegation das hochmoderne Strassenverkehrszentrum der Dienststelle für Strassenverkehr und Schifffahrt (DSUS) des Kantons Wallis in St-Maurice ausgewählt, welches auf grosses Interesse gestossen ist.

Die Organisation der Dienststelle, ihre Aufgaben sowie die angebotenen Leistungen wurden von der Vorsteherin des DSSI, dem Adjunkten der DSUS Bruno Abgottspon sowie vom Zentrumsleiter Paul Charbonnet vorgestellt. Die Delegation hatte anschliessend die Möglichkeit, die technischen Anlagen des Strassenverkehrszentrums zu besichtigen. Anhand der zahlreich gestellten Fragen stellte sich heraus, dass sich die Herausforderungen im Bereich Strassenverkehr – trotz des unterschiedlichen Massstabs – in beiden Ländern ähnlich sind.

Notiz an die Redaktionen:

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten – Tel. 079 248 07 80

